



Rf. XIA-ASP DUST MITE ~~400W~~ ~~400W~~



Aspirador de Ácaros con Batería Xiaomi Dust Mite Vacuum Cleaner Pro/ 400W

73,47 €

Incluido (IVA 21%)

Aspiradora Xiaomi Dust Mite Pro

Eliminación inteligente de ácaros del polvo para una nueva experiencia respetuosa con la piel. Los ácaros del polvo se encuentran en todas partes. Un peligro invisible para la salud.

Los ácaros del polvo habitan en casi todos los rincones y representan una amenaza constante para la salud humana. Los estudios indican que los ácaros del polvo son alérgenos potentes y pueden causar numerosas reacciones alérgicas, como rinitis alérgica y dermatitis, y que síntomas como poros dilatados y acné también son signos clínicos de la dermatitis inducida por ácaros. Cepillo giratorio espiral eléctrico patentado. Golpes de alta frecuencia para una rápida eliminación de ácaros.*

El cepillo giratorio eléctrico patentado funciona con un motor dedicado para una rotación de alta velocidad, que impulsa las tiras de goma y las cerdas suaves para realizar 48 000 movimientos por minuto. El diseño en espiral garantiza una eliminación completa del polvo y los ácaros, limpiando con suavidad sin dañar las telas. La exposición a la luz ultravioleta es 97% efectiva para eliminar ácaros.

La luz ultravioleta desactiva eficazmente los ácaros, logrando una tasa de eliminación de ácaros del 97% y una tasa de esterilización del 99%. Se complementa con tecnología ultrasónica para una protección integral contra ácaros y alergias. Un mecanismo de seguridad con detección de distancia apaga automáticamente la luz ultravioleta cuando se levanta el limpiador de la superficie para evitar fugas de rayos ultravioleta. Potencia de succión ciclónica de 14 kPa. La succión rápida y potente elimina los ácaros del polvo.

Cuenta con un motor de alto rendimiento de 400 W que libera una potente succión ciclónica de 14 kPa y una boquilla de entrada de 20 cm* de ancho para garantizar una penetración profunda en la ropa de cama para extraer los ácaros ocultos y sus excrementos. Separación de polvo ciclónica avanzada con flujo de aire y filtración profunda de 4 etapas sin fugas de polvo ni emisiones.*

El nuevo y mejorado sistema de separación de polvo ciclónico, combinado con una malla de filtro de acero inoxidable, un elemento filtrante y un filtro de algodón, forma un sistema de filtración robusto de cuatro capas. Puede capturar ácaros mientras separa instantáneamente el polvo del aire y mantiene una succión fuerte de forma continua. Secado con aire caliente a 55 °C. Sequedad.

constante

Emite simultáneamente aire caliente a 55 °C durante la eliminación de ácaros para reducir la actividad de los ácaros en las capas más profundas de la ropa de cama. El secado continuo mantiene la ropa de cama seca y esponjosa, lo que suprime la regeneración de ácaros y bacterias. Innovadora pantalla LED inteligente Indicador inteligente tricolor para información en tiempo real

Cuenta con una pantalla digital LED con un sistema de detección inteligente integrado que monitorea continuamente los ácaros del polvo en las telas. El indicador inteligente cambia de color para mostrar las condiciones actuales de los ácaros. Compartimento para polvo de cápsulas de 0,5 L renovado Desmontaje con un solo clic para una nueva experiencia de eliminación de polvo

El compartimento para el polvo ha sido rediseñado y mejorado para convertirse en una cápsula visible que permite que el proceso de eliminación de ácaros sea transparente. El compartimento para el polvo se desmonta con solo presionar un botón, lo que permite eliminar el polvo de forma sencilla y limpia, mejorando así la experiencia de eliminación. Modos de limpieza versátiles Enfoques personalizados para distintos tejidos

Equipada con tres configuraciones de potencia para diferentes grosores de tela: succión baja, modo inteligente, succión alta. Se puede iniciar con un solo clic de un botón y la potencia de succión ajustable garantiza una limpieza profunda en todo tipo de textiles, desde sofás de sala de estar hasta colchones de dormitorio y muñecas de niños. Especificaciones

Nombre: Aspiradora antiácaros **Potencia nominal:** 400 W **Modelo:** B402HW **Ruido:** 78dB(A) **Voltaje nominal:** 220-240 V **Peso neto:** 2,06 kilogramos **Frecuencia nominal:** 50-60 Hz **Dimensiones del artículo:** 265 x 246 x 142 mm **Contenido del paquete:** Aspiradora antiácaros x1 Compartimento para el polvo Conjunto x1 Manual de usuario x1 Aviso de garantía x1

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.